

Fußballkreis Mosbach ernennt Anton Geier zum Ehrenmitglied



Der Kreisvorstand des Fußballkreises Mosbach hatte beschlossen, Anton Geier für seine Verdienste um den Fußballsport, zum Ehrenmitglied zu ernennen.

In der letzten Kreisvorstandsitzung im Jahr 2022 vom Fußballkreis Mosbach, am 28.11.2022, in Neckargerach hatte Kreisvorsitzender Martin Walzer die würdevolle Aufgabe an den Ehrenkreisvorsitzenden Helmut Fromm übertragen, die Urkunde zur Ernennung zum Ehrenmitglied vom Fußballkreis Mosbach an Anton Geier zu übergeben.

Helmut Fromm betonte in seiner Rede, dass Anton Geier alle Voraussetzungen erfüllt hat, um diese großartige Auszeichnung aufgrund seiner besonderen Verdienste um den regionalen Fußballsport, zu erhalten.

Von 1985 bis 1991 war er als Jugendbetreuer und Trainer bei seinem Heimatverein dem MFV Mosbach tätig. Von 1991 bis 1997 war er Hallenspielleiter im Fußballkreis Mosbach. Im Jahr 1997 wurde er stellvertretender Kreisvorsitzender und wird auf eigenem Wunsch zum 31.12.2022, nach 31 Jahre im Fußballkreis Mosbach, ausscheiden.

Helmut Fromm hatte bereits die Ehre, während seiner Amtszeit Anton Geier für seine Verdienste mit der Verbandsehrenadel in Bronze, Silber und Gold auszuzeichnen.

31 Jahre lang hatten Helmut Fromm und der stellvertretende Kreisvorsitzender Bernhard Steck zusammen mit Anton Geier zum Wohle des Fußballkreises Mosbach hervorragend zusammengearbeitet.

Zum Schluss gratulierten alle anwesenden Mitglieder des Kreisvorstandes Anton Geier zur Ehrenmitgliedschaft ganz herzlich und wünschten ihm für die Zukunft alles Gute.



